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Oggi, alle ore 12:00, si è svolta regolarmente la riunione del Consiglio del Corso di Studi in Matematica, convocata telematicamente per 
esaminare il seguente 

 
Ordine del giorno 

 

1 Variazioni assetto didattico 2021/2022 

2 Varie ed eventuali 
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La posizione degli invitati è la seguente 
 

  Pres. Ass. Ass. giust.    Pres. Ass. Ass. giust. 

AIOLLI Fabio   X  FORMENTIN Marco X   

ANCONA Fabio X    *GRASSELLI Martino   X 

APRILE Manuel F. X    IOVITA Adrian   X 

BALDASSARRI Francesco X    KLOOSTERMAN Remke Nanne X   

BARBATO David X    LAMBERTI  Pier Domenico X   

BARDI Martino X    LANGUASCO Alessandro X   

BARILARI Davide X    LANZA D.C. Massimo   X 

BAZZONI Silvana X    LECHNER Kurt   X 

BERTACCA Daniele  X   LONGO Matteo X   

BERTAPELLE Alessandra X    LUCCHINI Andrea X   

BIANCHI  Alessandra X    MAIETTI  Maria Emilia X   

BONOTTO Cinzia X    MARCUZZI Fabio X   

BURATTO Alessandra   X  MARSON  Andrea   X 
CACCIAFESTA Federico X    MARTINAZZI Luca M. A. X   

CAILOTTO Maurizio X    MASCHIO  Samuele X   

CALLEGARO Giorgia X    MISTRETTA Ernesto Carlo X   

CARAVENNA Laura X    MONTEFALCONE Francescopaolo   X 

CARDIN  Franco X    MONTI Roberto X   

CARNOVALE Giovanna X    MORETTO Sandra   X 

CASSATA Paolo X    NOVELLI Carla X   

CHIARELLOTTO  Bruno X    POLESELLO Pietro X   

CIRAULO Francesco X    *PONNO Antonio X   

COLLET Francesca   X  PUTTI Mario   X 

COLOMBO Giovanni X    RIGHI Luca   X 

COLPI Riccardo X    RINALDI Francesco X   

CONFORTI MIchelangelo  X   ROSSI Francesco X   

D’AGNOLO Andrea X    *ROSSI Paolo X   

DALL’AGATA Gianguido   X  SOMMARIVA Alvise X   

DE MARCHI Stefano   X  TOMASI Luigi X   

DETOMI Eloisa Michela X    TOMMASI Orsola X   

DI SUMMA Marco X    TREU Giulia X   

FACCHINI  Alberto X    VIANELLO Marco X   

FASSO’ Francesco X    VISCOLANI Bruno X   

FAVRETTI Marco X    VITTONE Davide X   

FIOROT Luisa X    ZOCCANTE Sergio  X  

FISCHER Markus X         
 

Rappresentanti degli studenti 
 

DRAGANI Chiara X    PERNIGO Chiara X   

FACCO Francesco X    PRADE Adriano X   

GALEAZZO  Martina X    RIGO Diletta X   

GASPARINI Tommaso X    SALADINO Flavio Valerio X   

LIBERALE Mattia X    STECCANELLA Luigi X   

PARPINEL Ester X         

 

 Rappresentante del personale T.A. 
 

MORELLO Pierina   X       
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1   Variazioni assetto didattico 2021/2022 

 
 
Il Presidente presenta la sequenza di passaggi che danno il motivo della riunione odierna:  
 

- nel ccs del 27/11/2020 si era deciso di dare incarico al Presidente di discutere in Commissione Didattica l'opportunità di attivare in via 
temporanea un insegnamento di Storia della Matematica di cui si potrebbero prendere carico un paio di colleghi matematici cultori della materia.  
 

- nel ccs del 19/01/2021 si era presentata una proposta di tale corso con nome "Storia della Matematica", SSD MAT/04, programma proposto 
dai colleghi Cardin, Lamberti, Longo. In quella occasione la collega Cinzia Bonotto aveva espresso alcune obiezioni sia di metodo che di merito.  
 

- nella Comm. Progr. Did. del DM (20/01/2021) non vi sono state proposte di copertura istituzionale per questo corso.  
 

- in una riunione (26/01/2021) della Comm. Did. del CCS la collega Bonotto ha ribadito la propria opposizione al programma proposto, e dichiarato 
interesse a svolgere quel corso per supplenza con un programma dai contenuti più aderenti al settore MAT/04. 
 

Il Presidente, constatato quindi la non praticabilità della decisione approvata nello scorso CCS, ha deciso di convocare questo Consiglio per 
verificare le reali intenzioni del Consiglio stesso circa tale decisione. Il conflitto può essere risolto in due modi: o mantenere il programma 
approvato e cambiare denominazione e SSD, oppure mantenere nome e SSD e cambiare il programma. Le due possibilità sono state inviate al 
CCS mercoledì 10/02/2021 (allegati al verbale).  
 

Si è verificata con la segreteria della Scuola di Scienze sia di essere ancora in tempo per effettuare una variazione di assetto, sia che l'attribuzione 
dei SSD ad un corso può essere cambiata di anno in anno a seconda delle eventuali proposte di programma negli anni successivi, senza 
cambiare codice e denominazione del corso stesso.  
 

Interviene la collega Bonotto per ribadire i punti importanti che ha già illustrato per mail al CCS (allegata al verbale), in particolare illustra il 
programma proposto e le motivazioni che hanno portato a questo programma. La collega Bonotto si propone di prendere a supplenza gratuita 
l'intero corso, e ad una domanda circa il ruolo dei docenti esterni citati risponde che svolgeranno sia lezioni del corso che qualche seminario 
generale, invitati nell'ambito di un progetto di ricerca.  
 

Interviene come rappresentante degli studenti per puntualizzare che la mail da loro inviata e citata nella discussione conteneva vari commenti 
(allegata al verbale).  
 

Interviene il collega Mistretta per esprimere disappunto sui termini usati nei commenti inviati dalla collega Bonotto, e anche sulla procedura di 
chiedere un giudizio su programmi che sono chiaramente di un ottimo livello scientifico; ringrazia inoltre i colleghi Cardin, Lamberti e Longo per 
la diponibilità mostrata e le proposte fatte.  
 

Interviene il collega Monti per invitare a sostenere il programma come approvato nel precedente CCS, insistendo che la scelta di un progetto 
innovativo deve anche essere un segnale del livello a cui intendiamo che un corso con contenuti storici debba essere tenuto. Dopo una 
approfondita discussione il collega Ponno, in considerazione del fatto che il termine "Storia" sembra associato al SSD MAT/04, propone di 
cambiare il nome del corso con il programma inizialmente proposto in "Sviluppi del Pensiero Matematico" invece che "Storia del Pensiero 
Matematico". La proposta viene accolta all'unanimità.  
 

Il Presidente propone allora di variare l'assetto didattico approvato nell'ultimo CCS scegliendo tra le due possibilità: A. "Sviluppi del Pensiero 
Matematico", SSD MAT/03,05,07 (2 cfu ciascuno), con il programma proposto dai colleghi Cardin, Lamberti, Longo; B. "Storia della Matematica", 
SSD MAT/04, con il programma proposto dalla collega Bonotto.  
 

Nella votazione il Consiglio si esprime con 36 voti a favore della proposta A, 8 voti a favore della proposta B, 8 astenuti. Viene quindi approvata 
la variazione di assetto didattico 2021/22 sostituendo il corso "Storia della Matematica", SSD MAT/04 con "Sviluppi del Pensiero Matematico", 
SSD MAT/03,05,07 (2 cfu ciascuno).  
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2   Varie ed eventuali  

 
 
Ad inizio riunione, in attesa che tutti i componenti del Consiglio si connettano, viene comunicato che in una riunione con i rappresentanti degli 

studenti una critica mossa a vari insegnamenti del primo semestre riguardava il rispetto degli orari, che qualche volta questo porta a dei ritardi 

nella connessione alla lezione successiva. Il Presidente chiede quindi a tutti, anche nel contesto dei corsi in modalità telematica, di mantenere 

un buon controllo dell'orario di lezione, ed eventualmente di prevedere altre occasioni se fosse necessario rispondere a molte domande degli 

studenti a fine lezione.  

 

La riunione termina alle ore 14.00 circa. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


